

Ibagué, 27 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1804

## Aprenda a identificar las quemaduras y qué hacer en caso de tenerlas

*Lo indispensable es acudir al servicio de urgencias más cercano.*

La Unidad de Salud de Ibagué brinda recomendaciones para posibles quemaduras en la piel, teniendo en cuenta los recientes incendios presentados en la ciudad, en los que pueden resultar personas lesionadas; por eso, la importancia de aprender a reconocer los tipos de quemaduras y qué hacer de forma inmediata para tratar la herida.

*“Las lesiones por quemadura grado uno, se caracterizan por ser superficiales de la piel, se ven rojitas, con algo de calor. Adicionalmente, son dolorosas y por lo general estas quemaduras son las que genera el sol y las vemos a menudo en las zonas generales de nuestro cuerpo”,* explicó Cristian Hernández, médico de la USI.

Las de grado dos, se encuentran debajo de la capa superficial de la piel, presentan color rojo, son dolorosas y permanece el vello corporal; sin embargo, hay otras en este mismo nivel que pueden ser más profundas, brillantes, el dolor es menor y el vello corporal ya no permanece.

Por otro lado, las de grado tres son las más complejas, se presentan muy por debajo de la piel, afectan los músculos, los tendones e inclusive los huesos. Su apariencia es negra o gris, no son dolorosas y son las que más necesitan manejo médico urgente.

Asimismo, cuando se presente cualquier tipo de quemadura, el doctor Hernández recomienda *“alejarse de la zona de peligro que provocó la quemadura, aplicar agua fría durante 10 a 20 minutos en la zona, cubrirla con gasa estériles y acudir lo más pronto posible asistir al servicio de urgencias más cercano”,* agregó el profesional.